

Élections cantonales —

Denise Reverdito postule dans le canton nord



Denise Reverdito a été désignée pour porter les couleurs d'Europe Écologie dans le canton nord. Claude Dini est son suppléant.

(Photo M. V.)

Dans le canton nord, les candidatures se bousculent au portillon. Après l'UMP, le PS, le Nouveau centre, le Front national et la candidature spontanée d'Arthur Paecht (sans étiquette), c'est au tour de la famille réunie d'Europe Écologie-Les Verts de se lancer dans la campagne.

Denise Reverdito, connue localement pour son engagement associatif - notamment au sein d'Attac - a été désignée par le parti écologiste. À ses côtés en tant que suppléant, Claude Dini, militant de la première heure.

La tâche est grande. Il faut d'abord rassembler les forces en présence sur le territoire : malgré un élu Vert au conseil municipal de La Seyne, Jean Michel, les écologistes se sont dispersés ces dernières années. Le premier objectif est de réunir les militants et sympathisants. « On lance un comité local pour redonner vie à Europe Écologie dans cette ville et élaborer un projet global avec les citoyens », explique Denise Reverdito, récemment encartée dans le parti après avoir été émue par l'engagement de la juge Eva Joly. « L'idée, c'est de travailler avec les adhérents d'Europe Écologie mais aussi avec des coopérateurs qui ne veulent pas prendre leur carte mais qui approuvent notre charte », précise-t-elle. Pour l'heure, la candidate n'a donc pas de programme clef en main. « On veut élaborer notre projet avec les

gens », dit-elle. « On ne veut pas arriver avec des idées toutes prêtes », renchérit Claude Dini.

Mais qui dit élection cantonale dit thématiques départementales. « On portera un projet qui traite des questions départementales, en matière de transports, des collèges, d'action sociale... », souligne encore Denise Reverdito.

« L'écologie n'est pas réservée aux riches »

Les candidats d'Europe Écologie veulent convaincre que leur engagement pour la préservation de la planète est compatible avec les préoccupations très pragmatiques des habitants du canton nord. « Certains me disent que l'écologie, ça n'intéresse pas les gens du canton. C'est un tort ! L'écologie n'est pas réservée aux riches. C'est au contraire une façon d'être plus proche des gens. C'est à travers l'écologie qu'on pourra régler les problèmes sociaux et économiques. Nous voulons proposer un projet global et replacer l'homme au cœur de ce projet », argumente Denise Reverdito.

La candidate veut surtout persuader les électeurs, en général peu mobilisés pour les cantonales, de se rendre aux urnes dès le premier tour. « Si les gens ne vont pas voter au premier tour, alors, ils n'auront plus le choix au deuxième », conclut-elle.

MARIELLE VALMALETTE
mvalmalette@
varmatin.com